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Дипломная работа: 80 страниц, 16 рисунков, 26 таблиц, 51 источник. 
МАРКТИНГОВАЯ СТРАТЕГИЯ, ПЛАН МАРКЕТИНГА, РЕКЛАМА, 

ВИДЫ РЕКЛАМЫ, МАРКЕТИНГОВАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ 
РЕКЛАМЫ, ОЦЕНКА РЕКЛАМНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ

Объектом исследования является маркетинговая деятельность предприятия.
Предметом исследования является оценка маркетинговой стратегии 

предприятия ООО “Белинвестторг”.
Цель работы -  оценить маркетинговую стратегию предприятия ООО 

“Белинвестторг” и разработать пути повышения её эффективности.
При выполнении работы использованы методы эмпирического анализа и 

сбора информации, синтеза, сравнения.
Элементами научной новизны являются предложенные мероприятия по 

совершенствованию маркетинговой стратегии ООО “Белинвестторг”, которые 
ранее не применялись на данном предприятии.

Областью возможного практического применения является маркетинговая 
деятельность предприятия ООО “Белинвестторг”.

Результатами внедрения явились предложения по совершенствованию 
маркетинговой стратегии предприятия ООО “Белинвестторг”:

1. Формирование горизонтально интегрированного интернет- 
гипермаркета.

2. Размещение товаров на самой популярной площадке -  Куфаре.
3. Начать продавать товары на оптимизированной онлайн-платформе -  

маркетплейса Onliner.
Данные предложения могут быть использованы на предприятии при 

осуществлении маркетинговой деятельности.
Технико-экономическая и социальная значимость: внедрение разработок 

повысит эффективность маркетинговой деятельности предприятия.
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 

материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 
все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методологические и методические положения и концепции сопровождаются 
ссылками на их авторов.
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Thesis. 80 pages, 16 figures, 26 tables, 51 sources.

Marketing stiategy, marketing plan, advertising, types of advertising, marketing 
activities, advertising effectiveness, advertising evaluation.

The object o f the study is the marketing activity of the enterprise.
The subject of the study is the assessment of the marketing strategy of the enterprise 

"Belinvesttorg" LLC.

The purpose o f the work is to evaluate the marketing strategy of Belinvesttorg LLC 
and develop ways to improve its effectiveness.

When performing the work, methods of empirical analysis and information 
collection, synthesis, and comparison were used.

The elements of scientific novelty are the proposed measures to improve the 
marketing strategy o f Belinvesttorg LLC, which have not previously been used at this 
enterprise.

The area of possible practical application is the marketing activity of the 
Belinvesttorg LLC enterprise.

The results o f the implementation were proposals to improve the marketing strategy 
of the company "Belinvesttorg" LLC:

1. Formation of a horizontally integrated Internet hypermarket.
2. Placement of goods on the most popular ad site - Kufar.
3. Start selling products on an optimized online platform - the Onliner

These offers can be used at the enterprise in the implementation of marketing 

activities.
Technical, economic and social significance: the introduction of developments will 

increase the effectiveness of the marketing activities of the enterprise.
The author o f the work confirms that the calculation and analytical material 

presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 
all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed 
from literary and other sources are accompanied by references to their authors.

marketplace.
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